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31ª SESSÃO 

19.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 31/2023 – Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três 
(12/06/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 
de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Primeira Sessão e Decima Nona sessão 
Ordinária, com a presença de oito vereadores, estando ausente a vereadora Izabel Martins da 
Cruz Barros. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, 
com a leitura do texto bíblico (João 10, 16), realizado pelo vereador Ademir Aparecido Candido. 
No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 30/2023, foi colocada em 
discussão e votação e aprovada por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1.232/2023- Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Aprova o Pleno de Carreira do Magistério do Município de 
Lidianópolis; estabelece o piso municipal para os professores e educadores infantis; Altera o 
Art. 4º, adiciona inciso V e Altera parágrafo único da Lei 676/2014 e da outras providências. Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão e aprovação: 
PROJETO DE LEI N. 1.232/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Aprova o Pleno de 
Carreira do Magistério do Município de Lidianópolis; estabelece o piso municipal para os 
professores e educadores infantis; Altera o Art. 4º, adiciona inciso V e Altera parágrafo único da 
Lei 676/2014 e da outras providências - foi colocado em segunda discussão e votação e 
aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, Fizeram uso da palavra os vereadores: 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, Boa noite demais vereadores, Boa noite o 
nosso funcionário DR Leslie, DR Mateus, Beira Mar e Uiliam e a todos que estão acompanhando 
nós pelo Facebook pedi a palavra para falar sobre projeto 1232/2023 a segunda votação do 
plano de carreira do magistério dos professores da Educação do nosso município só colocando 
aí o projeto para quem tá assistindo nós ao vivo é entender esse projeto 1232 então a gente tá 
fazendo o plano de carreira então atualizando o plano de carreira do magistério de Lidianópolis 
aonde vai ter o reajuste do piso salarial aonde vai ter várias emendas para parte de distribuição 
de aula eleições. Então são um plano de carreira discutido entre educação e nós vereadores e o 
Executivo então só para deixar o parecer favorável ao projeto também pedir a palavra para 
parabenizar o Dr Matheus é domingo que vem é o aniversário dele então só para deixar em ata 
aí desejar Felicidade ao nosso advogado nosso amigo sempre tá aí ajudando nós no nosso dia a 
dia a gente sabe que nós vereadores né Mineiro a gente às vezes quer fazer alguma coisa mas 
primeiro a gente tem que conversar com nossos advogados com doutor Matheus com doutor 
Lesley para que a gente possa fazer o nosso papel é melhor possível então só para agradecer 
também é agradecer hoje dia 12 dia dos namorados é ferrugem então mandar um abraço para 
minha esposa falar que a família que a gente tá tendo aí junto aí a gente só fica a gente fica feliz 
em ter uma família abençoada em ter filhos e a gente tá junto já por mais de 12 anos então só 
agradecer a minha esposa aí obrigado Presidente hoje foi uma sessão rápida. Que Deus 
abençoe a todos a todas as famílias e fique com Deus;  FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a 
todos companheiros boa noite Dr Matheus Dr Leslie, Uiliam e Beira Mar o Carlos Ferreira que tá 
lá fora o meu primo Geraldinho eu quero pedir para o nosso prefeito tá aqui nosso Presidente 
também da Câmara Claudeir Gordiano que pedi para fazer uma troca de lâmpada no centro da 
cidade e naquela LED estava bonito mas já começou a queimar daí pedi para cobrar para ver 
que dia que pode já trocar essas lâmpadas e também dizer assim que eu vejo que aquela feira 
ali dá para nós uma ideia minha até eu conversei com o prefeito e eu não sei se tem idade para 
isso fazer umas gaiolas ali se puder para valorizar os produtor de vender os bicho vivo tipo 
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frango, leitoa na feira que às vezes o produtor tem lá um frango tem uma leitoa que traz para 
feira para o pessoal comprar além deles trazer eles também vai vir para feira e vai dar o 
movimento mais adequado nessa feira é uma ideia eu conversei com o Adauto Na verdade eu 
conversei com Alguns produtores topou a ideia mas se alguns produtor resolver de fazer uma 
união junto com o executivo e a ideia foi boa eu acredito que fica bom ás vezes a pessoa vem já 
sabe que tem lá um frango vivo tem lá leitoa é bacana Presidente eu da minha parte o peixe 
enfim o que for que daí a pessoa tem um franguinho e já sabe onde ele vai trazer para vender e 
o povo acaba acostumando já sabe opa vou lá buscar meu franguinho sexta-feira para mim 
matar no sábado e domingo tá garantido a macarronada  é uma ideia que eu vejo que eu 
acredito que pode dar certo não aqui para nós mas nas outras feira longe funciona dessa forma 
e o povo compra tudo é de fazer acontecer é uma ideia eu também desejo para todos 
aniversariante hoje é o dia dos namorados inclusive meu presente eu já dei para minha esposa 
que é meu filho que faz aniversário hoje eu falo para mulher meu presente eu já dei é o Bruno 
que faz aniversário hoje dia dos namorados então essa aí minhas palavras presidente; ANDRE 
FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, Boa noite Dr Lelsie, Mateus, Uiliam, Beira Mar os outros 
Vereador todos que tá assistindo nós pela internet é eu queria falar é que final de semana 
faleceu Um Pescador muito antigo e foi bem no feriado e para poder enterrar de que teu 
certidão de morte eu estava até preocupado porque não tinha que vir lá do porto aqui para trás 
de um telefone para nós poder ligar para a pessoa que tá no cartório de plantão para poder 
fazer o certidão de obra o presidente então foi uma correria muito grande eu queria ver com o 
prefeito o senhor presidente aí dar uma ajudada nós cobrar o prefeito fazer uma plaquinha e 
colocar lá no salão de evento porque sempre é velado lá o telefone da quem vai ficar de 
plantão no cartório isso é muito importante para o nosso município por causa que a pessoa tá 
lá tá vendo já o telefone já liga já marca eu fiquei preocupado porque imagina chega na hora do 
enterro e não está com a certidão não enterrar a pessoa então é isso aí eu queria perguntar aos 
presente aí dá para os outros vereadores ajudando aí dando esse apoio porque é uma coisa 
muito importante então é esse que eu queria falar eu também queria falar sobre aniversário 
como é que fala Dia dos Namorados então nós estamos empatado que sexta-feira o aniversário 
do meu piá então vou dar de presente para mulher também ué que é melhor desculpa mas tá 
bom também quero dar um abraço para minha esposa sempre parceira sempre tá do meu lado 
uma pessoa que faz 16 anos que nós estamos juntos aí na luta aí trabalhando junto também 
quero agradecer a Deus por tudo que ele tem feito por nós na minha vida também quero dar 
parabéns para o nosso presidente que é papai de novo rapaz de novo Deus abençoe você cara 
com a sua esposa seu filho sua família. Que Deus sempre dá saúde para vocês e seja do jeito 
que você é um cara humilde bonzinho é isso que Deus gosta a humildade Beleza eu sei que são 
as palavras Deus abençoe; Presidente CLAUDEIR GORDIANO, nesse momento não tem mais 
nem um vereador escrito também vou fazer as minhas considerações finais primeiramente  
agradecer mais uma vez todos aqueles e aquelas que nos acompanha aí pelas redes sociais pelo 
Facebook, Iniciar falando sobre o PL do projeto dos professores o plano de carreira dos 
professores onde teve diversas melhorias também teve  alterações em alguns pontos alguns 
parágrafos desse projeto de lei amplamente discutido mais uma vez agradeceu o nosso 
executivo do município que sempre esteve de portas abertas para nos receber quantas 
reivindicações que alguns professores nos solicitavam agradecer também a comissão de 
professores que foi formada para tá discutindo esse plano de carreira sindicato em nome do 
Rogério também trabalhou muito nessa pauta para chegar nesse momento para que esse 
projeto esse plano de carreira dos professores fossem aprovada aqui nessa data e segunda 
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votação e agradecer todos os professores e dizer que a partir de agora não foi 100%, mas a luta 
continua todo mandato é uma nova etapa é uma nova discussão novas necessidades e fica aqui 
a mensagem a luta sempre continua mas parabéns é um ponto muito importante essa 
valorização dos professores nós precisamos ter profissionais motivados nas escolas também 
nós sabemos a diferença que a educação faz na vida das nossas crianças eu quero também 
lembrar a toda a nossa população aqueles que nos acompanham dá importância do apoio as 
igrejas do nosso município é falar especialmente com a nossa população veja bem a Igreja 
Católica tá com um grande projeto de reforma a Igreja Congregação também tem um grande 
projeto de reforma na Igreja Congregação tanto aqui da sede quanto a do distrito de Porto Ubá 
também ouvi falar que lá vai se iniciar uma reforma lá na igreja Assembleia de Deus também 
acredita que está sempre trabalhando nessa situação e quando nós falamos em igreja na obra 
de Deus muito importante ter o apoio da nossa população Vereador Mineiro tá apoiando muito 
importante esse apoio da nossa população gostaria também de lembrar os vereadores nós 
tivemos presente na inauguração do Centro de Saúde nós postinho de saúde lá embaixo onde 
teve na oportunidade vereadora Rosa a presença do secretário de saúde Beto Preto então na 
época depois acabou se legenda Deputado e voltou a ser secretário de saúde do Estado do 
Paraná e naquela oportunidade vereadora da iniciativa sua nós levamos viemos aqui na Câmara 
abrimos construímos um documento solicitando a reabertura ou a abertura do céu do Centro 
de Especialidades odontológicas na cidade pedimos pra Lidianópolis mas se não fosse 
Lidianópolis que seja aqui na região como nós pedimos aqui iniciativa nós que bacana se sair 
esse Centro de Especialidades odontológicas aqui no nosso município como ele se elegeu a 
deputado teve voto aquele Lidianópolis e agora retornou com força com apoio do governador 
para Secretaria de Saúde do Estado do Paraná então nós vamos reforçar esse pedido aí chama 
os vereadores aí para a gente tá reforçando essa solicitação nem caminhando para ele 
novamente porque nós sabemos que o nosso município tem tratamento odontológico vai se 
iniciar lá no Porto Uba agora inclusive aprovamos aqui o projeto é de verba para tá comprando 
cadeira vários outros equipamentos para o funcionamento do atendimento odontológico tanto 
aqui quanto no distrito aqui já funciona tempo mas tá melhorando cada vez mais um centro de 
especialidade ele trata outras situações é tratamento de canal prótese cirurgia diagnóstico de 
câncer de boca biópsia em geral então é um serviço mais complexo que aquele munícipe que a 
nossa população que mais precisa Vereador Fabinho vai ter acesso que é um custo caro então 
convida os vereadores para a gente construir um novo ofício a nova solicitação reforçando esse 
pedido para uma secretário de saúde do Estado do Paraná em benefício em prol a nossa 
população eu também uma demanda aqui uma solicitação de várias mães pediram para mim já 
pediram para outros vereadores também que eu já sei já ouvi aqui dentro da casa sobre o 
transporte dos estudantes dentro da cidade de Lidianópolis é muita gente falar no meu tempo 
a gente tinha uma bicicleta a gente percorria 10 km para vir estudar sim verdade mas naquele 
tempo nós éramos distrito de Jardim Alegre e nós não tínhamos investimento igual foi investido 
o ano passado dentro da área da Educação no município de Lidianópolis mais de 5 milhões de 
reais então todo recurso investido na qualidade da educação pública dentro da nossa cidade vai 
ser bem-vindo ouvir as mães e o que eu passei para as mães que eu vou conversar com prefeito 
se tiver mais alguns vereadores interessados nessa falta estão convidados nós vamos ter uma 
conversa vamos ouvir o Executivo vai nos passar quais são as dificuldades porque antes da 
pandemia tinha um transporte parou durante a pandemia e eu não sei o que aconteceu eu vou 
conversar com prefeito para mim inteirar levar essa reivindicação pois bem um dia de chuva 
desse agora nós temos é diferente as coisas vai mudando Fabinho hoje nós temos um 
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programa nas escola chamado programa presente na escola se o estudante faltar um dia dois 
dias seguidos nós temos que justificar o porquê da falta nós temos que justificar e um dia de 
chuva desse para uma mãe sair aqui do habitar Brasil aqui das Popular com dois com três filhos 
Vereador André pegaram na mão debaixo de um guarda-chuva debaixo de uma sombrinha 
atravessar a cidade inteira para chegar lá no nosso complexo educacional que é do outro lado 
da cidade é complicado então nós vamos levar essa demanda vamos conversar com o nosso 
prefeito o Adauto mandou o prefeito sempre apoiando na educação tá aqui na prova disso SPL 
do plano de carreira dos nossos professores e um investimento recorde na área da Educação 
Então eu tenho certeza que nós vamos ser atendido nessa questão outra solicitação também de 
alguns municípios é a questão do plantão da Saúde vou estar conversando direto com nossa 
secretário de saúde com o Tiago com uma pessoa muito esclarecida sempre posta não dê 
também sobre a questão do telefone do WhatsApp é tem o telefone mas ele reclamaram esse 
pessoal passar para mim Vereador ferrugem é tá aí entende do assunto é da área que não tem 
WhatsApp e nós sabemos o seguinte pode ter uma situação lá que a pessoa não tem crédito no 
celular como é que vai entrar em contato com plantão é uma emergência né tem que ser 
atendido naquele momento mais rápido possível então na época da pandemia tinha WhatsApp 
para denúncia João Guilherme falando de tal estava fora tinha saído de casa sem autorização 
tinha WhatsApp então nós precisamos de um WhatsApp para atender o plantão de saúde que é 
algo que extrema importância Então vou estar conversando também com a nossa secretário de 
saúde como nosso prefeito para ver a possibilidade tá tendo esse WhatsApp aí para esse 
atendimento porque Justamente na hora que mais precisa a pessoa tá sem o crédito ali e acaba 
passando apurado e a gente sabe que o atendimento quanto antes evita uma sequela na 
pessoa com AVC aí um minuto um minuto é a diferença para a pessoa ficar com a sequela para 
o resto da vida sobre a solicitação Vereador Mineiro fez aqui eu não sei se o vereador levou 
essa demanda para o nosso prefeito sobre a pulverização dos Poetas levou já para nossa 
executivo já conversou com o nosso Vice Prefeito vão tá cobrando ainda vendo se a gente tem 
uma resposta. Por mais que esteja esfriado chegando no inverno mas eu acredito que ali o foco 
principal tá dando esses bueiro água parada escurinho do jeito que ele gosta então nós 
estamos aí com o números elevados e levado de dengue ainda dentro do nosso município 
então temos que tomar todo cuidado possível quer também nesse momento tá agradecendo aí 
o nosso secretário de esporte que nos mandou aí o convite a todos os vereadores para tá 
acompanhando os eventos esportivos aí do qual o nosso município tá participando fiquei muito 
feliz que o nosso município não é só o futebol de campo tem várias modalidades de futsal 
diversas categorias a sub 11 sub 13 sub 15 Sub 17 de onde o nosso município está liderando 
algumas categorias isso é muito importante esse apoio ao esporte o esporte é muito mais do 
que praticar um futebol esporte é prevenção é saúde de extrema importância agora eu gostaria 
vou até conversar com a nossa secretária de esporte dentro dessas várias categorias aqui se 
tem alguma categoria do feminino Vereador Isabel o vereador a Rosa perdão vereadora Rosa 
tem alguma categoria do feminino porque eu vejo com um grande desafio que nós temos é 
colocar as nossas meninas as nossas munícipe as mulheres para praticar esporte incentivo total 
também as mulheres direitos iguais também no esporte tenha certeza que o nosso secretário 
muito antenado uma pessoa jovem tem essa preocupação também quero também nesse 
momento prestar aqui o nosso apoio parabenizar No sábado aí no início no final da semana 
passada início dessa semana fiquei sabendo que nós tivemos aí a abertura de dois novos pontos 
comercial dentro de Lidianópolis dois empresários acreditaram no nosso município e abrir o seu 
comércio seu empreendimento aqui dentro da nossa cidade então parabéns desejamos toda a 
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sorte e o que nós podemos fazer primeiramente começar dando exemplo comprando 
investindo aqui dentro do nosso município pois nós sabemos que cada centavos cada real 
investida aqui dentro gera emprego aqui dentro da nossa cidade e eu sempre digo é aquele que 
é cliente que gosta de dar um passeio ele em Ivaiporã vai lá mas faz só o orçamento não 
compra no passeio vai só passear faz um orçamento lá trás o orçamento aqui no empresário da 
nossa cidade na empresária da nossa cidade por isso por preço compra aqui vamos apoiar o 
nosso comércio local muito importante que eu me lembro de cabeça a empresária ali Andreia 
esposa do nosso amigo menor montou uma perfumaria cosméticos ali ao lado do pôr do sol 
então vale a pena aí os nobres a nossa população que nos assiste passar lá dar um apoio e viu 
tudo aquilo que ela tem para oferecer dentro do Comércio dela apoio total ao comércio local 
da nossa cidade sobre a sua solicitação Vereador Fabinho gostei importante vamos ver isso na 
prática como proceder dos animais vivos ali mas tem possibilidade de uma gaiola para colocar 
os frangos ele adora rosa lembrou ali do peixe nós tínhamos no centro da cidade nossa feira do 
peixe e quem sabe nós efetuamos a contratação do nosso veterinário estava lidando de sair 
organizando esse processo então é uma questão muito importante Fabinho nessa solicitação 
questão dos Evangélicos aqui o João Guilherme da congregação cristã e sabe muitas vezes você 
trazer um frango ali embalado tem muitos evangélicos ali da congregação que acaba não 
comprando ele tem que saber eles têm é dentro da doutrina da igreja da Congregação não 
comprar animal asfixiado teve a morte de maneira fixado o João sabe dessa parte da doutrina 
então o frango vivo ali ele comprou ele leva ele vai regular ele vai cortar ele vai matar de 
acordo com os procedimentos da doutrina da igreja dele e o correto é respeitar todas é bacana 
isso aí então tem esse ponto é importante favorável nessa situação do mais eu acredito que 
seria isso  desejar aí uma semana abençoada para toda a população Lidianopolitana e para os 
nossos amigos e amigas que nos acompanham aí ao vivo Pelas nossas redes sociais pelo 
Facebook e agradecer também ao João Guilherme chegou aqui no decorrer da reunião sempre 
bem-vindo essa casa funcionário público um prazer estar recebendo aqui nessa noite então é 
um excelente semana aí a toda a nossa população e sobre o Dia dos Namorados parabenizar aí 
todos os casais apaixonados aqueles que já casaram são eternos namorados então de parabéns 
não pode passar essa data do dia 12/06 Parabéns a todos e nesse momento declaram 
encerrado a decima nona sessão ordinária do dia 12 de junho do ano de dois mil e vinte e três.  
E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por 
mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital para 
análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 
 

 

        CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
                 Presidente       1º Secretario 
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